

SWI

Polres Sumenep Gelar Apel Linmas Dalam Rangka Operasi Mantap Praja Semeru 2024

Achmad Sarjono - SUMENEP.SWI.OR.ID

Nov 22, 2024 - 08:23



SUMENEP - Polres Sumenep Madura Jawa Timur menggelar kegiatan apel

linmas dalam rangka Operasi Mantap Praja Semeru 2024 bertempat di lapangan Apel Tribhata Polres Sumenep Jl Urip Sumoharjo No 35 Desa Pabian Kecamatan Kota Sumenep Kabupaten Sumenep. Jum'at (22/11/2024).



Apel dipimpin oleh Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M dan tampak hadir dalam kegiatan apel tersebut Forkopimda Kabupaten Sumenep, Ketua KPU dan Ketua Bawaslu.

Dalam sambutannya Kapolres Sumenep menyampaikan bahwa apel linmas ini merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka mensukseskan Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sumenep.

Lebih lanjut disampaikan bahwa satlinmas ini bertugas untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, terutama pada saat penyelenggaraan Pilkada tahun ini. Kita akan menghadapi pesta demokrasi yang sangat penting, yakni pemilihan Gubernur dan Bupati. Tugas satlinmas adalah memastikan keamanan di setiap TPS, baik secara langsung maupun tidak langsung, untuk menciptakan ketertiban dan perlindungan bagi masyarakat.

Diingatkan pulang tentang pentingnya netralitas bagi satlinmas dan KPPS. Ia mengingatkan agar semua penyelenggara pilkada utamanya satlinmas tidak terpengaruh isu-isu politik yang dapat memecah belah persatuan. Ditekankan juga pentingnya komunikasi dan kordinasi yang baik antara satlinmas, TNI, Polri dan Trantibum dalam menjalankan tugas pengamanan. Harapannya seluruh satlinmas bertindak dengan tegas namun santun, serta menjaga komunikasi yang baik dengan aparat keamanan, terutama TNI dan Polri. Kerjasama ini sangat penting untuk menjaga kestabilan dan kenyamanan selama proses pilkada berlangsung.

"Kami memberikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh anggota linmas se Kabupaten Sumenep yang selama ini telah berkontribusi dalam menjaga

keamanan, baik dalam Pemilu maupun kegiatan masyarakat lainnya. Kami ucapkan terimakasih atas dedikasi dan pengabdian yang tulus, serta berharap agar semua pihak terus menjaga semangat dalam menjalankan tugas yang diemban.

Sebelum mengakhiri sambutannya Kapolres Sumenep menekankan kepada seluruh peserta apel untuk membangun interaksi dan komunikasi yang konsisten dengan masyarakat, mendengarkan, menerima, berempati terhadap keluhan, keresahan, keinginan, harapan dan permasalahan masyarakat, laksanakan identifikasi dan pemetaan terhadap kerawanan wilayah di tempat tugas masing-masing dan terapkan pemolisian masyarakat dengan mengajak semua elemen masyarakat sebagai mitra dalam mengelola Kamtibmas," tutupnya